



Freitag, 26. April 2019

Sehr geehrte Kolleginnen, sehr geehrte Kollegen!

Das **Bakfiets CargoBike Classic lang** des Betriebsrates steht allen Kolleginnen und Kollegen zum **Kinder- und Materialtransport** zur Vermietung bereit.

Tagesmiete
Wochenende (Sa-So)

Längere Vermietung nur nach Rücksprache!

Das Lastenrad ist mit aufgeladenem Akku zurückzugeben

AUSLEIHRICHTLINIEN:

- Bei jeder Ausleiherung muss die Mitarbeiterkarte vorgezeigt werden und eine **Kautions von 100,00 EUR** im BR Büro hinterlegt werden. Diese wird nach Überprüfung des Zustandes und ordnungsgemäßer Rückgabe rückerstattet.
Ordnungsgemäße Übergabe = unbeschädigt, sauberer Innenraum, Außenreinigung nach grober Verschmutzung
- Vor jedem Fahrantritt muss ein **Bestandsprotokoll** ausgefüllt werden. Das Protokoll dient dem Einzelnen zum Nachweis einer ordnungsgemäßen Übergabe.
- Die Fahrtauglichkeit und Verkehrstauglichkeit des Lastenrades ist vor Fahrtbeginn durch den/die NutzerIn zu prüfen
- Sollte ein Schaden aufgetreten sein, tragen Sie diesen in den Meldebericht für den Betriebsrat ein und verständigen Sie uns ehestmöglich.
- Der Betriebsrat haftet in keinem Fall für den/die NutzerIn und deren Verhalten. NutzerInnen müssen auf alle Straßenverkehrs Gesetze und auf alle Bundesgesetze achten.
- Nach Möglichkeit soll das Lastenrad in einem abgesperrten Raum (Garage) abgestellt werden.
- Das Lastenrad ist immer an einem festen Gegenstand mit dem ausgehängten Schloss anzuschließen (Laternen, Fahrradständer,...), sodass es nicht ohne Gewaltanwendung entfernt werden kann. Das gilt auch bei kurzer Abwesenheit.
- Falls das Lastenrad gestohlen wird ist eine Summe von 100,- € als Selbstbeteiligung in jedem Fall fällig. NutzerInnen haben den Fahrraddiebstahl bei der Polizei zur Anzeige zu bringen.
- Das Lastenrad darf nie unter alkoholisierten Zustand gefahren werden
- Eine eigene Kranken- und Unfallversicherung ist erforderlich.
- Bei Beschädigungen und Körperverletzungen verursacht an Dritten haftet ausschließlich der/die NutzerIn
- Das Lastenrad darf im Bundesgebiet Österreich verwendet werden und darf nicht außer Landes gebracht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Helmut Freudenthaler
Betriebsausschussvorsitzender